

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Semakin banyaknya pertumbuhan perusahaan di Indonesia membuat setiap perusahaan dituntut untuk memiliki kinerja keuangan yang bagus di antara perusahaan lainnya agar tidak kalah saing dengan perusahaan lain, melihat persaingan suatu perusahaan nasional di Indonesia semakin ketat. Namun perusahaan tersebut juga pasti mengalami peningkatan atau penurunan tingkat kinerja keuangan dengan berbagai macam persoalan dari internal maupun dari eksternal yang terjadi setiap hari dalam setiap tahunnya. Untuk mengukur bagaimana perusahaan tersebut mengalami peningkatan atau penurunan kinerja keuangan, maka perlu membuat penilaian laporan kinerja keuangan dengan menganalisis laporan laba rugi.

Kondisi kesehatan suatu perusahaan dapat dilihat pada kondisi keuangannya salah satunya dengan melihat laporan lab rugi peusahaan tersebut. Laporan laba rugi keuangan dapat memeberikan gambaran mengenai kinerja perusahaan dalam menghasilkan laba. Untuk memepermudah dalam memahami laporan laba rugi dan dalam mengambil keputusan yang lebih lanjut, pihak yang berkepentingan dapat melihat data dalam laporan keuangan perusahaan terutama laporan laba rugi yang telah di analisis. Dari analisis laporan laba rugi tersebut dapat melihat bagaimana perkembangan perusahaan dari tahun ke tahun apakah mengalami laba atau rugi.

Tujuan utama didirikannya sebuah perusahaan adalah untuk memperoleh laba yang maksimal. Untuk memperoleh laba yang maksimal di tengah persaingan yang semakin ketat, maka perusahaan harus bisa mengelola sumber daya yang dimiliki secara efektif dan efisien serta senantiasa untuk berinovasi. Terutama pada perusahaan yang bergerak pada bidang elektronik ini, karena dalam industri ini kepekaan konsumen dalam hal promosi, pelayanan, maupun kualitas barang dinilai spesifik. Barang elektronik memiliki prospek yang baik terlihat dari semakin meningkatnya pertumbuhan industri elektronik.

Ada berbagai macam cara untuk mengukur tingkat kinerja keuangan suatu perusahaan, salah satunya dengan menggunakan analisis *Common Size*. Analisis *common size* adalah analisis laporan keuangan dengan membandingkan perubahan-perubahan perolehan perusahaan pada periode tertentu yang tercantum dalam laporan laba-rugi perusahaan. Analisis laporan dengan metode *common size*, pihak manajemen akan lebih mudah untuk melihat perkembangan distribusi beban - beban dalam laporan laba rugi.

Analisis *common-size* ialah analisis yang disusun dengan menghitung tiap-tiap rekening dalam laporan laba-rugi dan neraca menjadi proporsi dari total penjualan (untuk laporan laba-rugi) atau dari total aktiva (untuk neraca). Laporan keuangan dalam persentase per-komponen menyatakan masing-masing posnya dalam satuan persen atas dasar total kelompoknya. Cara penyusunan laporan keuangan ini termasuk metode analisis vertikal. Laporan yang demikian disebut *common-size*.

Menurut Arief Sugiono dan Edy Untung (2016:46), Analisa common size dilakukan dengan cara membandingkan presentase antara satu pos dengan pos yang lainnya, dan angkanya ditunjukkan dalam persen. Penggunaan analisa trend common size pada neraca, menentukan salah satu pos sebagai standar 100% lalu pos yang lain dibandingkan dengan pos standar tersebut.

Toko Jaya Elektronik ini merupakan salah satu klien KAP Moh Wildan dan Adi Darmawan. Toko Jaya Elektronik ini sendiri bergerak di bidang penjualn alat elektronik. Dalam penyusunan laporan keuangan , Toko Sinar Elektronik menggunakan jasa Kantor Akuntan Publik Moh Wildan dan Adi Darmawan. Penyusunan laporan keuangan dilakukan dengan melihat bukti transaksi seperti pemebelian. penjualan, dan prive yang berupa mutasi rekening bank. Penyusunan laporan keuangan yang di lakukan terdiri atas Akun – akun, jurnal umum, neraca, dan laba rugi. Penelitian ini melakukan analisis pada laporan laba rugi dengan analisis *common size*. Berdasarkan latar belakang, penulis tmenganalisis laporan laba rugi terhadap kinerja keuangan dalam hal pendapatan dan penjualan. Masalah yang dikemukakan diatas yang diikuti teori pendukung, maka penulis tertarik untuk melakukan penelitian pada Toko Sinar Elektronik dengan judul **“ANALISIS COMMON SIZE LAPORAN LABA RUGI TOKO SINAR ELEKTRONIK 2022 – 2023 PADA KAP MOH WILDAN DAN ADI DARMAWAN”**.

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah yang dikemukakan diatas, maka penulis mengidentifikasi masalah yaitu :

Apakah analisis *common size* sudah dapat menganalisis kinerja keuangan pada Toko Sinar Elektronik ?

C. Tujuan Penelitian

Adapun tujuan untuk penelitian ini yaitu :

Untuk mengevaluasi dan menganalisis kinerja keuangan Toko Sinar Elektronik melalui *common size*.

D. Metode Penelitian

1. Ruang Lingkup Penelitian

Penelitian ini mencangkup budang akuntansi keuanagan. Dalam penellitian ini, penulis mengambil objek penelitian klien dari Kantoh Akuntan Publik Moh Wildan dan Adi Darmawan yaitu Toko Sinar Elektronik yang memiliki usaha dibidang perdagangan barang elektronik. Penelitian ini berfokus pada hubungan laporan laba rugi dengan kinerja keunangan.

2. Lokasi Penelitian

a. Tempat Penelitian

Tempat penelitian berlokasi di Kantor Akuntan Publik Moh Wildan dan Adi Darmawan, Jl. Raya Blimbing Indah No.46 blok F4, Pandanwangi, Kec. Blimbing, Kota Malang, Jawa Timur.

b. Waktu Penelitian

Kegiatan penelitian selama tiga bulan, dimulai pada tanggal 06 Februari 2024 hingga 30 April 2024.

3. Sumber Data dan Jenis Data

a. Sumber Data

Adapun dalam penelitian ini bersumber dari data primer. Penulis melakukan observasi atau Pengamatan langsung terhadap fenomena atau kejadian.

b. Jenis Data

Jenis data yang digunakan penulis untuk penelitian ini adalah berupa data kualitatif yang berfokus pada pemahaman mendalam atas fenomena yang kompleks. Teknik pengumpulan data ini menggunakan pendekatan deskriptif untuk menganalisis data. Teknik pengumpulan data bisa meliputi observasi, atau analisis dokumen.

4. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data penelitian yaitu dengan menggunakan dokumentasi. Teknik ini digunakan untuk melengkapi dan memperkuat data yang dikumpulkan. Dokumentasi dalam penelitian ini meliputi bukti transaksi dan laporan keuangan yang terdiri atas jurnal umum, neraca, dan laba rugi.

5. Teknik Analisis Data

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam menganalisis laporan laba rugi yaitu menggunakan analisis vertikal. Analisis vertikal dilakukan dengan membandingkan pos – pos akun pada periode. Dalam melakukan evaluasi kinerja keuangan yang ditinjau dari laporan arus kas, menggunakan perhitungan rasio laba rugi.